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				JSPS Bonn Office
			
Entstehung und Aufgabe
1992 wurde in Bonn das erste Büro der Japan Society for the Promotion of Science in Europa eröffnet.
Das JSPS Bonn Office Bonn bietet Wissenschaftlern und Graduierten Informationen zu japanischen Universitäten und Forschungseinrichtungen und vermittelt verschiedene Programme zur Förderung der internationalen Zusammenarbeit in der wissenschaftlichen Forschung.

 JSPS Rundschreiben
Unser Newsletter JSPS Rundschreiben informiert Sie in deutscher Sprache über neueste Trends aus Wissenschaft und Forschung in Japan. Wir schicken Ihnen unseren Newsletter auch gerne per E-mail zu.
Für nähere Informationen nehmen Sie bitte Verbindung mit unserem Büro in Bonn auf. Wir stehen Ihnen jederzeit mit Rat und Tat zur Seite.
  
	Direktor
	Prof. Dr. Masahiko Hayashi
 			 

	Geschäftsführerin
	Eri Anno
 			 

	Mitarbeiter
	Jun Yano (International Program Associate *)
Dr. Meike Albers-Meindl
 			Jutta Schulze
 			 

	Besuchsadresse
	JSPS Bonn Office
 			Wissenschaftszentrum
 			Ahrstr. 58
 			53175 Bonn
 			 

	Postadresse
	JSPS Bonn Office
 			Wissenschaftszentrum
 			PF 20 14 48
 			53144 Bonn
 			 

	Telefon
Fax
	+49 (0)228 - 37 50 50
 			+49 (0)228 - 95 77 77
 			 

	E-Mail
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 * International Program Associate
 This is an associate staff who is assigned under a 2-fiscal-year internship program for administrative staffs of Japanese universities. This program provides them opportunities to work abroad and to experience international collaborations. After working at JSPS headquarter for one year, they work at a JSPS overseas office for another year. (Each term starts from April.)
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Symposium „How We Can Learn from Nature “
 24.–25. Mai 2024
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BRIDGE-Program 2024 ausgeschrieben
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